

pouvoirs surnaturels pour échapper aux souffrances de la crucifixion. À présent, il se demandait : s'il était vraiment le Fils de Dieu, pourquoi ce Jésus a-t-il accepté de passer par de telles épreuves ? Et pourquoi dit-il qu'il a donné sa vie pour sauver des pécheurs ?

En poursuivant sa réflexion sur la mort du Christ, Ramon fut de plus en plus bouleversé par la démonstration d'amour qu'elle représentait. Il décida d'abandonner son statut si convoité de brahmane et de donner sa vie à Jésus-Christ, son Sauveur. « Rien ne peut être comparé à l'amour de Jésus, dit Ramon, cet amour qui n'a pas reculé devant le sacrifice suprême. »

Ce jeune brahmane avait découvert la vérité centrale du christianisme : Jésus est le Sauveur de l'humanité. Il est le chemin, le seul chemin qui mène au salut et à la vie éternelle.

**« Le salut ne se trouve en aucun autre ; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés. » - Actes 4.12**

*(Sauf indication contraire, les textes bibliques cités dans les guides DÉCOUVERTE sont extraits de La Bible, Nouvelle version Segond révisée, 1978.)*

La Bible enseigne clairement que nous sommes perdus à cause de nos fautes, et que nous devons recevoir le salaire du péché : la mort (Romains 6.23). Puisque nous avons tous péché (Romains 3.23), nous avons tous besoin d'être sauvés de la condamnation qui en résulte. Jésus est le seul, vraiment le seul, qui puisse nous sauver.

**« Je vous rappelle, frères, l'Évangile [...] par lequel vous êtes sauvés [...] : Christ est mort pour nos péchés, selon les Écritures ; il a été enseveli et il est ressuscité le troisième jour, selon les Écritures. » - 1 Corinthiens 15.1-4**

Nous ne sommes sauvés ni par une religion, ni par une Église. Nous sommes sauvés par Jésus-